

Presidente de Cuba felicita a gobierno y pueblo de China por su fundación (+Tuit)



La Habana, 1 oct (RHC) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel, felicitó este 1ro de octubre al Gobierno y pueblo de la República Popular China por los 70 años de su fundación.

En su cuenta en la red social Twitter, el dignatario cubano adosó en su mensaje una publicación del diario Granma.

[#Cuba](#) celebra los 70 años de la fundación de la hermana República Popular China. Felicitaciones al hermano pueblo chino, a su gobierno, al Partido Comunista de China y a sus líderes. [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#)<https://t.co/6NuUnW0eHO> Via [@Granma_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [October 1, 2019](#)

El artículo resalta asimismo que China siguió con firmeza una política exterior independiente y defiende el camino del desarrollo pacífico.

Igualmente subraya la amistad que une a Cuba y a la nación asiática pese a la distancia geográfica, la cual fue defendida por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016); la afianzó el general de Ejército Raúl Castro y la abrazó Miguel Díaz-Canel. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/203646-presidente-de-cuba-felicita-a-gobierno-y-pueblo-de-china-por-su-fundacion-tuit>



Radio Habana Cuba